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ДНЮ СТРОИТЕЛЯ -
ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕУ3'! 
День строителя - большой 

и радостный праздник много-

численной армии советских 

строителей. Нынче он будет от-

мечаться 9 августа. 

Как же сланцевские строите-

ли готовятся к его приходу? 
В эти дни на строительных 

площадках треста ,М 31 горя-

чая трудовая пора. «Выполним 
решения июньского Пленума 

ЦК КПСС!», Досрочно вы-

полним свои обязательства!», 
«ПIодтянем отстающих до 

уровня .передовых!», пСемилет-
ку выполним досрочно!» -
под такими лозунгами работа-
ют каменщики, плотники, шту-

катуры, маляры, монтажники, 

рабочие других строительных 

специальностей. Все они стре-

мятся досрочно выполнить 

производственные задания, 

внести твой достойный трудо-

вой вклад в дело успешного 
претворения в жизнь решений 
ХХ1 съезда партии и июньско-

го Пленума ЦК КПСС. 

Нынче коллективы строи-

тельного треста № 31, субпод-
рядных организаций и произ-

водственных нредприятий до-

срочно выполнили полугодовой 
план спроительно - монтажных 

работ. Для семей трудящихся 

города введено в строй 2.230 
квадратЧгых метров новой жи-

лой ,площади. Сданы в экс-
плуатацию детский сад, уста-

новка электрофильтров на га-

зосланцевом заводе и ряд дру-

гих объектов. 

На стройках с уважением 
говорят о трудовых делах ка-

менщиков, ,руководимых брига-
дирами тг. Можейко и Ев-
стафьевым, которые ежеднев-

но выполняют задания на 150 
- 170 процентов. Не отстают 

в труде бригады слесарей-

монтажников тт. Баева и Ра-
кова, плотники т. Баранкова, 
маляры т. Бабаджанова и 

многие другие. Все они стре-

мятся с честью выполнить 

свои обязательства, взятые в 

честь Дня строителя. 

Некоторые сдвиги в улучше-

нии ;работы строителей, достиг-

нутые в этом году, радуют 

сланцевчан. Но им вместе с 

тем предстоит многое сделать 

для резкого повышения произ-

водительности труда, улучше-

ния качества и снижения себе-
стоимости строительства. Как' 
приятно получить удобную 
квартиру -с газовой плитой, 
центральным отоплением, во-

допроводом и другими быто-
выми удобствами, видеть го-

родские улицы, дворы, скверы 
нарядными, благоустроенными! 
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В этом направлении у строи-

телей еще непочатый край ра-

боты. Только в третьем квар-

тале они должны сдать в экс-

плуатацию 3.500 квадратных 

метров новой жилой площади, 

выполнить большой объем 
монтажных работ на строя-

щемся цементном заводе, за-

вершить строительство быто-
вого корпуса школы-интерна-

та. Все это должно вызвать 

напряжение в работе строите-

лей, более оперативное руко-

водство ходом работ. 

Нечего греха таить, что 

на ряде строительных пло-

щадок допускаются про-

стои из-за несвоевременной 
доставки материалов. Сейчас, 
например; коллективу пятого 

строительного управления 

крайне необходимы колонны 

для дополнительной кампрес-
сорной, железобетонные балки 
и подушки для склада цеха ду-

бителей. На детали давно уже 

дана заявка в комбинат тре-

ста «Строидеталь» № 41, но 

изготовление их задерживает-

ся. Такое плохое снабжение 
сборным железобетоном вызы-

вает простои в ,работе строите-

лей. Начальнику комбината 
т. Фролову и секретарю парт-

организации т Сухорук необ-
ходимо быстрее принять меры 
по улучшению работы цеха 

сборного железобетона. Это 
поможет строителям успешно 

выполнить обязательства. 

Комплексная механизация 

работ играет большую роль в 

сокращении сроков и в сниже-

нии стоимости строительства. 

Н о, как показывает практика, 

на строительных площадках 

механизмы используются не-

удовлетворительно, что замет-

но удорожает стоимость 

строительства. На этот уча-

сток руководителям, партий-
ной ,и профсоюзной организа-

циям треста № 31 надо обра-
тить самое серьезное внима-

ние. 

Июньский Пленум ЦК КПСС 
призвал всех трудящихся на-

шей страны шире развернуть 

соревнование-за досрочное вы-

полнение семилетки, выступить 

в новый поход за технический 
прогресс, за бережливость в 

большом н малом. В этом де-

ле почетная ,роль принадлежит 

строителям, Можно не сомне-

ваться в том, что строители 

города Сланцы займут почет-

ное место в решении общена-
родных задач, достойно .встре-

тят традиционный праздник -

День строителя. 

9 августа-Всесоюзный 
день физкультурника 

В связи с проведением Второй 
спартакиады народов СССР прези-

диум Центрального совета союза 

спортивных обществ и организа-

ций СССР решил перенести празд-

нование Всесоюзного дня физ-
культурника в текущем году с 18 
июля на воскресенье 9 августа. 

Накануне Дня физкультурника 

в городах и селах будут проведе-

ны собрания физкультурников и 

спортсменов, молодежи и трудя-

щихся; организованы выставки и 

фотовитрины, а также вечера 

спортивных фильмов. 

9 августа на улицах, площа-

дях, стадионах, водных станциях, 

в парках культуры и отдыха со-

стоятся большие спортивные 

праздники, показательные вы-

ступления, эстафеты и т. д. 

(ТАСС) 

Минокий завод автоматических 

линий и апрегатных станков - мо-

лодое предприятие столицы Бело-
руссии. Первые станки с маркой 
«МЗАЛ» изготовлены здесь год то-

му назад. Но их можно видеть 

уже на многих заводах страны. 

Станки марки МАЛ» просты в 

обслуживании, точны, высокопро-

изводительны. Каждый из них за-

меняет по нескольку единиц обору-
давания старой конструкции. 

Завод успешно выполняет план 

первого года оем•илетки. В ньмеш-

нем году коллектив предприятия 

освоил производство более 30 стан-

ков. новых типов. Изготавливается 
насколько автоматических линий, 
на которых подача, обработка и 

съем деталей будут полностью 

механизированы. В недалеком бу-
дущем предприятие ежегодно бу-
дет выпускать десятки автоматиче-

ских линий. 

нН а территории завода еще тру-

дятся строители. Завод автомати-

ческих линий и апрегатных станков 

полностью о вступит в строй в ны-

нешней семилетке. 

На снимке: поточная сборка вер-

тикальных агрегатно-расточных 

станков марки «МЗ.АЛ». 

Фотохроника ТАСС 

0 ходе заготовки 
грубых и сочных кормов 

в совхозе „Родина" 
Бюро Сланцевского горкома КПСС заслушало отчет директора 

совхоза «Родина» Т. Гросберга А. Э. о ходе заготовки грубых я соч-

ных кормов. Отмечено, что на 15 июля заготовлено сена только 148 
тонн при плане 1.710 тонн, или 8,6 процента, силоса - 400 тонн 

при плане 3.000 тонн. График раннего силосования, которым пре-

дусматривалось заготовить силоса не менее 5 тонн на корову, сор-

ван. Несмотря на зто, работы по силосованию в настоящее время во-

обще прекращены. 

Неудовлетворительный ход заготовки кормов в совхозе объяс-
няется тем, что работы начаты с большим опозданием и неоргани-

зованно. Медленно ведется уборка многолетних трав. 11а 15 июля 

сношено клевера 172 га из 400 га. Крайне плохо используется 

техника. До сих пор простаивают 8 конных косилок, прессйодбор-
щик и другие машины. Такое состояние объясняется пренебрежи-
тельным отношением к технике со стороны руководства и партийной 
организации совхоза. 

Руководители совхоза и партийная организация (секретарь тов. 

Максимов) ослабили партийно-политическую работу среди трудя-

щихся. Не организовано соревнование между отделениями, бригада-
ми, отдельными рабочими и их семьями за быстрейшее выполнение 

плана и принятых обязательств коллективом совхоза по накопле-

нию кормов. До сих пор руководители совхоза ориентируются про-

изводить заготовку кормов за счет привлеченной рабочей силы, са-

ми же не ведут работы по набору сезонных рабочих на сенокошё-
ние, не принимают мер к использоватгито имеющихся внутренних 

резервов. Работники животноводства ве ведут заготовку кормов, 

планы-задания им до сих пор не даны, не проведена должная разъ-

яснительная работа среди домохозяек и другого населения по при-

влечению их на сенокошение. Не организовываются массовые воск-

ресники с целью ликвидации разрыва между сенокошением и сто-

гованием. 

Бюро горкома КПСС обязало директора совхоза т. Гросберга и 

секретаря партийной организации т. Максимова принять решитель-

ные меры по обеспечению вы полневия плана и обязательств по за-

готовке грубых и сочных кормов с тем, чтобы к 1 августа войти в 

график, утвержденный исполкомом горсовета. Бюро осудило непра-

вильную практику очередности в заготовке кормов и предложило 

немедленно начать и ежедневно широко вести заготовку силоса, 

уборку клеверов, производительно использовать имеющиеся сено-

уборочные машины. Привлечь на сезонные работы по сенокошению 

неработатощую часть населения совхоза, а также города Сланцы. 

Руководителям совхоза представить 1 августа отчет о выполнении 

плана заготовки сена и силоса. 

Бюро горкома КПСС потребовало от секретаря партийной орга-

низации т. Максимова усилить партийно-политическую работу в 

период заготовки кормов, расставить коммунистов на решающих 

участках и организовать действенное социалистическое соревнова-

ние между отделениями, бригадами, фермами, работниками поле-

водства и животноводства за успешное выполнение принятых 

коллективом совхоза обязательств по накоплению кормов. 

Впереди -механизаторы 
Розоватая полоска заката мед-

ленно угасала над вершинами ле-

са, но с востока дул влажный ве-

тер. Он нагонял грозовую тучу. 

Вдруг небосвод расколола молния, 

ударил гром и полил дождь. Петр 
Иванов приглушил мотор трактора 

и остановил машину. 

- Не беда, пусть дождит, все 

равно рабочий день кончился, --

проговорил он вслух. Но тут же 

рпроверг свои мысли. «Если 6ы не 

дождь, то завтра с полудня мож-

но было' убирать сено», - поду-

мал он. 

Тревога механизатора колхоза 

«Восход» Петра Иванова была не 

напрасной. Он работает на даль-

них покосах один и обязался как 

можно производительнее использо-
вать трактор. Перед выездом Петр 
составил график с учетом полного 

комплекса работ. Сюда входят 

косьба трав, сгребание в валки, 

сволакивание в копны и, наконец, 

подвозка к месту стогования. При 
устойчивой погоде все зто делается 

значительно проще, а при не-

настье приходится маневрировать, 

улавливать промежутки солнечной 

погоды и использовать их для 

сушки и уборки сена. Зевать в та-

ких случаях некогда. 

И Петр Иванов не медлит. Ма-
шина работает безотказно. Трак-
торные волокуши наготове. Высох-
ла трава, и механизатор, будто по 

сигналу, переключается на убор-
ку. 

Летнее солнце щедро обливает 
землю лучами, сено быстро сох-

нет. В таких случаях спориггся и 

работа у тракториста. Правда, 
правление колхоза скупится на 

похвалу. На счету Петра лишь 30 
гектаров скошенных трав. Но ес-

ли присоединить н атому валкова-

ние, сгребание, то результаты ока-

жутся неплохими. 

Справедливость требует отме-

тить, что восходовцы правильно 

поступили, мобилизовав на косьбу 
и уборку трав 4 трактора. Когда 

с дальних покосов дошла весть п 

хорошей работе тракториста Петра 

Иванова, то и другие механизато-

ры повысили трудовые темпы. На 

115-120 процентов стали вы-

полнять задания Николай Алек-

сандров, Юрий Каменев. Включил-
ся в работу тракторист Анатолий 

Владимиров и за несколько дней 

скосил трав около 30 гектаров. 

Маш:иноведы, работающие ха 

конной тяге, также не отстают. 

Систематически выполняют уста-

новленные нормы на конных ко-

силках Тимофей Хахин, Александр 

Павлов и Василий Васильев. 

Хороший пример одинок не бы-
вает. У него всегда находятся пос-

ледователи. 

А. МИХАЛОВ. 
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Калининская область. Указом 
Президиума Верховного Совета 
СССР бригадиру прядильной фаб-
рики Выишеводоцкого хлопчато-

бумажного комбината тов. В. И. 
Гагановойприсвоено звание Героч 
Социалистического Труда. 

Это высокое звание присвоено ей 
за самоотверженный личный при-

мер беззаветного служения интере-

сам совепского общества. Валенти-
на Гагансва добровольно перешла. 
из передавдй бригады с более вы-

сокой аптатой труда в отстающую 

и подняла'ее до уровня передовой. 
На снимке: Валентина Гаганова 

(аз ценпре) на заседании комитета 

комсомола прядильной фабрики. 
Решается вопрос о воскресной про-

гулке в молодежный туристический 
лагерь. 

Фотохроника ТАСС 

В тесной. связи с жизнью, 
с задачами коммунистического строительства 

Из опыта работы пропагандиста Ф. Г. Георгиади 

,Пропагандист Ф. Г. Георгиади 
на протяжении ряда лет является 

руководителем одного из полит-

кружков на газосланцевом заво-

де. Руководимый им кружок на-

яал свою работу с изучения по-
литической экономии капитализ-
ма, затем перешел  к изучению 

-политэкономии социализма, .а в 

1958-1959 ,учебном году зани-

мался -изучением вопросов кон-

кретной экономики промышлен-
ных предприятии. 

Практика подтверждает, . что 

успех работы каждого кружка за-

висит прежде всего от пропаган-

диста, от его добросовестности, 
настойчивости, любви к тому де-

лу, выполнять которое ему пору-

чено. 

Пропагандист должен быть 
твердо увереgг в том, что полити-

ческая учеба для каждого комму-

ниста является первостепенным 

делом. Если есть такая уверен-

ность, то можно не сомневаться в 

том, что пропагандист сумеет убе-
дить в этом всех своих слушате-

лей. Именно эти качества и при-

сущи пропагандисту Ф. Г. Геор-
гиади. Его работа отличается на-

стоящим творческим горением. 

Газосланцевый завод, как изве-

стно, работает в три смены. В 
связи с этим пропагандист т. Ге-
орпиади решил дублировать заня-

тия в кружке с тем; чтобы пол-

ностью охватить слушателей по-

литической учебой. Занятия 
обычно проводятся по понедель-

никам. Пропуски занятий слуша-

Те ляии без уважительных причин 

- очень редкое явление в этом 

кружке, так как посещаемость за-

нятий поставлена под контроль 

коллектива. И этот контроль ока-

зался действенным. Слушатели, 
пропустившие занятия, отчитыва-

лись перед всей группой о причи-

нах неявки. 

Пропагандист т. Георгиади ин-

тересуется личной и обществен-
ной жизнью .своих слушателей, 
внимательно изучает индивиду- 

альные особенности каждого из 

них. Это помогает Добиваться 
лучших результатов в работе. 

Подготовку к каждому занятию 

пропагандист т.• Георгиади начи-

нает с глубокого продумывания 
темы занятия и основных вопро-

сов к ней. Он стремится к тому, 

чтобы и тема и вопросы были по-

ставлены четко, ясно. Потом на-

чинается подбор литературы: про-

изведений классиков марксизма 

ленинизма, журнальных, газет-

ных статей и т. д. Вся литерату-

ра тщательно изучается, конспек-

тируется. _Для подготовки к заня-

тиям используются также кон-
кретные примеры и факты, ха-

рактерные для того производст-

ва, на котором работают слушате-

ли. 

Для занятий, где это необходи-
мо, изготовляются пропагандистом 

или слушателями наглядные по-

собия. Занятие в кружке начина-

ется с коротких выступлений слу-

шателей, которые информируют 

пропагандиста о своей-работе сре-

ди коллективов цехов, так как 

каждый из них является не толь-

ко слушателем в кружке, но н 

агитатором в цехе. здесь он де-

лится накопленными знаниями и 

практическим опытов, пропаган-

дирует великие идеи нашей пар-

тии. 

Затем проводится 15-минутная 

политическая информация, где 

слушатели кружка рассказывают 

п важнейших текущих событиях. 
Эти сообщения обобщаются про-

пагандистом. И кружок приступа-

ет к рассмотрению основной те-

мы занятий. 
Теоретическая учеба в кружке 

тесно увязывается, с жизнью, 

с практикой, с конкретными за-

дачами, которые непосредственно 

решаются на данном предприя-

тии. Ценный является и то, что 

изучение теории пропагандист 

рассматривает (эту мысль он на-

стойчиво внушает своим слуша-

телям) не как самоцель, а как 

средство, призванное стимулиро-

вать развитие производства. На-
пример, при изучении темы «Ана-
лиз производственной деятельно-

сти промышленных предприятии» 
пропагандист поставил перед слу-

шателями ряд конкретных задач, 

которые необходимо было решить 

непосредственно в цехах завода. 

В конце занятий выступления 

слушателей кружка тщательно 

обобщаются пропагандистом. При 
этом выделяется то главное, ос- 

новное, что должно стать руково-

дящим началом в работе каждого 

слушателя. 

В заключение пропагандист 

подробно рассказывает тему сле-

дующего занятия, вопросы к ней, 
рекомендует литературу. 

Фома Георгиевич Георгиади по-

стоянно стремится к совершенст-

вованию своего пропагандистско-

то мастерства, неустанно повы-

шает свои теоретические знания. 

И вселучшее, что накоплено им 

в работе, он охотно передает дру-

гим пропагандистам. Слушатели 
кружка умело сочетают учебу с 

работой, помогают коллективу 

предприятия в решении задач се-

милетки. 

А. ДРАНИЦЬН, 
заместитель заведующего 

отделом пропаганды 

и агитации горкома КПСС. 

* НА стройки в ДАЛЬНИЕ К-РАЯ 
Из толстой почтовой сумки 

почтальон вытащил свежие га-

зеты и вручил их девушкам из 

строительного треста № 38. 
- Какие новости? Давайте 

прочтем, - сказала одна из 

них. 
Развернули газеты. На пер-

вой странице напечатано о том, 

как советские люди ударным 

трудом дружно отвечают на Об-
ращение ' июньского Пленума 
ЦК КПСС. С большим внима-

нием они начали читать и пояс-

нять друг другу. Потом завяза-

лись оживленная беседа, споры. 

Еще несколько человек подош-

ли.и начали делиться мнения-

ми - 

Сколько было разговоров! 

- Смотри, семилетку - за 

пять лет, - - восторженно по- 
казала в газету штукатур Ва-
лентина Никифорова. 
- Какие развернулись сей- 

час грандиозные новостройки в 

Сибири, Казахстане, .на Даль-
нем Востоке! Строится недале-

кое светлое будущее - комму-

низм, - сказала' с улыбкой на 

лице Людмила Пешинова - то-

же штукатур. - Едем и мы ту-
да! 

- Твое предложение, Люда, 
одобряем, - ответила штука-

тур Надежда Никифорова. 
Секретарь Сланцевского гор-

кома комсомола т. Суков вручил 

на днях комсомольские путевки 

Валеитиие Никифоровой, На-

дежде Никифоровой, Людмиле 
Нешиновой и еще 17 молодым 

рабочим, изъявившим желание 
поехать в Караганду на строй-
ки семилетки. Товарищи по ра-

боте проводили их в дальний 
путь, дали наказ, чтобы лучше 

трудились, досрочно выполня-

ли задания семилетнего плана. 

Инициатива молодежи, по-

ехавшей в отдаленный край на-

шей страны, чтобы принягь 

участие в важнейших строй-
ках, заслуживает одобрения. 
Это свидетельствует о росте их 

коммунистической сознательно-

сти, патриотического стремле-

ния самоотверженно трудиться 

на благо общества. 
Б. МИНЬИОВ. 

Навстречу Всесоюзному дню физнупьтурнина 

СПОРТ ПОМОГАЕТ В ТРУДЕ 
Спортом я стал увлекаться еще 

во время учебы в школе. Сперва 
занимался гицинастикой. В 1956 
году поступил на работу слеса-

рем в авторемонтную мастерскую, 

но занятия спортом не прекратил. 

Потом принимал участие в фут-
больных играх, в составе юноше-
ской команды. А минувшей зимой 
стал посещать занятия в секции 

.бокса, которые проходили в горно-

промышленной школе. 

Бокс - увлекательный вид 

спорта. Он укрепляет здоровье че-

ловека, вырабатывает волевые ка-

чества, смекалку и сноровку.. Это 
очень важно для каждого юноши, 

которому широко открыты все пу-

ти к знаниям, к практической ра-

боте на производстве. В ходе заня-
тий мы с интересом изучали тек= 

нику бокса. Но плохо то, что сей-
час эти занятия почему-то прекра-
тились, а продолжить их необходи-
мо. Руководителям горсовета ДСО 
«Труд» надо принять меры по на-

ланниванипо регулярной учебы с 

начинающими боксерами. 

Занятия -спортом хорошо помо-

гают в труде. И в атом я убедился. 

Сейчас я стал более выносливым и 

не чувствую усталости в работе. 

Ь' нас, в автотранспортной кон-
торе управления строительства 

Ленинградского совнархоза, тру-

дится много молодежи. Но настоя-

щей спортивной работы нет. Нрав-

да, хотя и часто бывает инструк-

тор по физкультуре из построй-

кома строительного треста № 31 
т. Сафрин, но от его посещений 
пользы мало. Почему бы, напри-

мер, т. Сафрииу не оказать нам по-

мощь в налаживании производст-

венной гимнастики в авторемонт-

ной мастерской? Но он этого не 

делает. А ведь производственная 
гимнастика способствует укрепле-

нию здоровья рабочих, повышает 

их трудоспособность. 0 ней забы-
вать нельзя. 

В. ГРИГОРЬЕВ, 
слесарь автотранспортной 

конторы управления 

строительства Ленсовнархоза. 

Готовили значкистов ГТО 
Нынче в нашем коллективе 

занимается различными вида-

ми спорта 350 человек. Эти юно-
ши и девушки - передовики про-

изводства. Они систематически по-

вышают свое спортивное мастерст-

во. 

В этом году на шахте созданы 

футбольные команды, волейболь-
ная, легкоатлетическая и другие 

спортивные ,секции. В период лет-

него сезона они неоднократно вы-

ступали на стадионах города. Нын-
че наши футболисты оказывают 
большую помощь профсоюзной ор-

ганизациии шахты в налаживании 
отдыха пионеров и школьников, 
живущих в поселке шахты N 2. С 
этой целью созданы юношеская и 

детская футбольные команды, в 

которых занимаются дети горня-

ков. Занятиями юных футболистов 
руководят члены совета физкуль-

турного коллектива тт. Захаров и 

Обидим. Они добросовестно выпол-

няют общественное поручение. 

Сейчас, готовясь к Дню физ-

культурника, ЗО молодых горняков 
успешно сдали нормы комплекса 

ГТО. Среди них особенно стара-

тельно занимаются спортом сле-

сарь Анатолий. Антонов, работник 

маркшейдерского отдела Юрий Ко-
паиев и злектрослесарь Юрий Ле-
бедев.Всего в этом году на шахте 
наиёчено подготовить более 100 
значкистов ГТО. 

Администрация и профсоюзхзя 
организация шахты № 2 стали 

больше уделять внимания органи-

зации спортивной работы. Только 
в этом году отпущено более 30 ты-

сяч рублей на приобретение спор-
тивного инвентаря. Молодежь по-

старается достичь новых спортив-

ных результатов. 

А. БАБАЕВ, 
инструктор спортивного 

коллектива шахты Ха 2. 

.Самое любимое занятие газовиков 
На газослаицевом заводе рабо-

тает иного молодежи. Большинст-
во юношей и девушек занимается 
физкультурой и спортом. Нынче в 

заводском спортивном коллективе 
насчитывается около 900 человек.. 

Приток новых спортсменоввсе 
время возрастает. 

Важным событием в жизни об-
щественности завода является 

ежегодное проведение спартакиад 

на стадионе «Нефтяник». Нынче 
мы проводим третью летнюю обще-
заводскую спартакиаду, открытие 

которой состоялось 12 июля. В 
ней принимает участие несколько 

сот газовиков. Сейчас проходят со-

ревнования по футболу, легкой ат-

летике, волейболу, городьм. В хо-

де соревнований по легкой атле-

тике лучших показателей до-

стигли физкультурные коллективы 

управления завода и ремонтио-ме-

ханического цеха. Особенно хоро-

ших результатов добились легко-

атлеты: старший диспетчер завода 

т. Ацуевский, токарь ремонтио-ме-
ханического цеха т. Никитин, ра-

ботница печного цеха т. Саракун, 
заведующая детским садом т. Нти-
цына. Третья общезаводская спар-

такиада выявит новых способных 
физкультурников, что послужит 

дальнейшему улучшению спортив-

ной работы в коллективе. 

В прошлые годы у. нас, на пред-

приятии, главное внимание уделя-

лось футболу. Бесспорно, что фут-

бол является .одним из самых по-

пулярных видов спорта. Но ведь и 

о других видах спорта, Какими яв-

ляются -волейбол, легкая атлетика, 
игра в городки, забывать. нельзя. 

В ряде цехов завода введена 

производственная гимнастика. Она 
стала популярной среди рабочих и 

служащих предприятия. 

Однако в спортивной жизни кол-

лектива газослаВцевого завода еще 

не изжиты недостатки. Например, 
на различных производственных, 

профсоюзных собраниях и совеща-

ниях обсуждался вопрос о ремонте 

стадиона «Нефтяник». Но работы 
до сих пор не начаты. Для более 
лучшего• проведения спортивных 

соревнований на стадионе надо 

построить комплекс спортивных 

сооружений,. привести в порядок 
беговые дорожки. 

Ремонтом стадиона «Нефтяник» 
следует заняться побыстрее. В 
этом деле большую помощь могут 

оказать заводские комсомольцы, 

сами физкультурники. Все это бу-
дет способствовать дальнейшему 
развертыванию физкультурного 

движения на заводе. 

Л. ТАМБЕРГ. 
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В СЕНОКОСНУЮ ПОРУ НЕ ЗЕВАЙ 
6УДЕТ КОРМОВ, ХОТЬ ОТБАВЛЯЙ! 

Сенокос-самая горячая пора в жизни сельских тружени-

ков. Малейшая непродуманность в организации работ на ар-

тельных лугах приводит к потере драгоценного времени, к на- 

рушению :нормального производственного ,ритма на косьбе трав 

и уборке сена. Колхозники сельхозартели имени Калинина, 
чтобы ПОВЫСИТЬ .продуктивность скота, создают прочную кор-

мовую базу. Они соревнуются за то, чтобы заготовить доста-

тдчное количество грубых и сочных кормов на зиму. 

Сейчас, когда установилась благоприятная погода, они 

направляют усилия к тому, чтобы как можно успешнее прове-

сти сеноуборочную кампанию. Наряду с заготовкой сена тру-

женики села осуществляют уход за посевами кукурузы и кор-

неплодов. 

Н а этой Странице печатаются выступления бригадиров м 

колхозников. Они рассказывают об организации работ на 

заготовке сена, уходе за кукурузой и корнеплодами. 

Не допустим разрыва 
В предыдущие годы в ряде 

бригад нашего колхоза качество 

сена было очень плохим. Объясня-
лось это тем, что неправильно ор-

ганизовывался труд колхозников, 

отсюда темпы заготовки кормов 

были низкими, создавался большой 
разрыв между сенокошением и  

трав. С залежалой травы, 
как правило, листочки опадали, а 

стебли становились грубыми и 

хрупкими. Нередко такое сено 

приходило в полную негодность. 

Нынче все это мы учли. Наме-
тили ряд конкретных мер, направ-

ленных к тому, чтобы не допу-

стить разрыва между ееноко•ше-

нием и уборкой трав. Сделать это 

стало возможным благодаря пра-

вильной организации работ на 

кормодобывании. Как и в других 

бригадах, мы довели до каждой 
колхозной семытг определенное за-

дание; вьшолнение которого регла-
ментировали соответствующим гра-

фиком, исключающим разрыв меж-

ду косьбой и стогованием. Резуль-
таты оказались положительными. 

Раврыв между уборкой и косьбой в 

настоящее время у нас составляет 

не более 5 гектаров. В таких пре-

делах будем придерживаться и в 

дальнейшем. 

Задание на трудоспособного 
колхозника, если он не связан с 

другой работой, составляет 9 тонн 

сена. Для женщин -домохозяек - 

7 тонн, для работников животно-

водства, а также для престарелых 

колхозников - по 2 - З тонны. А, 
Например, престарелый труженик 

Петр Фомич Пальмов обязался за- 

готовить сена 6 тонн. Он уже 

выполнил около половины задания. 

Имеется у нас-немало и других 

энтузиастов, не жалеющих сил 

для того, чтобы полностью обес-
печить скот грубыми и сочными 

кормами. Так, систематически ска-

шивают вручную по 0,50 га кол 

хозники Альберт и Август Ильвес. 
Очень хорошо трудится на сено-

косе семья колхозницы Варвары 
Даниловой. 

Чтобы поднять материальную 

заинтересованность колхозников, 

решено за каждую тонну скошен-

ного сена, высушенного и застого-

ванного, оплачивать по 12 трудо-

дней. Кроме того, свыше 5 тонн 

за каждую тонну установлена до-

полнительная оплата молоком в 

размере 50 килограммов. И, нако-

нец, 10 процентов от наношенного 

сена решено выделять для скота, 

находящегося в личном пользова-

нии. Это способствует успешному 

выполнению плана заготовки гру-

бых кормов, позволяет улучшать 

их качество. 

Я, как бригадир, за качеством 

Сена слежу строго и систематиче-

ски. В случае сдачи плохого сена 

тем или иным колхозником лиша-

ем его поощрительной оплаты. 

В связи с плохим травостоем 

лугов к косьбе мы нынче присту-

пили несколько позже в сравнении 

с прошлым годом. Поэтому загото-

вили пока еще 50 тонн сена. Но 
сейчас, когда установилась устой-
чивая погода, темпы удвоятся. 

06 этом свидетельствует трудовой 
подъем среди всех членов бригады. 

С. ФОМИН, 
бригадир бригады З. 

Кориеплоды мощный 
кормовой базы 

Чтобы пополнить запасы кор-

мов для общественного животно-

водства, в текущем году мы зна-
чительное внимание уделили вы-

ращиванию корнеплодов. В целом 

по колхозу их посеяно на площа-

ди 14 гектаров. Я ухаживаю за 5 
гектарами. На моем участке по-

сеян турнепс. 

Должна сказать, что посеяны 
корнеплоды были в хорошо удоб-
ренную и обработанную почву. В 
результате сорняков почти не бы-
ло. А где появились, то я их не-

медленно удалила. Посевы про-

рыхлила, провела междуряцную 
обработку, дала обильную под-

кормку. 

Труд не пропал даром. Корне-
плоды на всей площади растут 

резерв 

быстро и обещают хороший уро-

жай. 
Кроме корнеплодов, в моем ве-

дении находятся 9 гектаров ка-

пусты и 1, 5 гектара моркови, 

которые также требуют больших 
усилий по уходу. Капустный лист 

при уборке будет использоваться 

на норм скоту. Но нашу капусту 

нынче постигло несчастье: всю 

побило градом. Представители 
Госстраха предлагали ее перепа-

хать. Но мы не последовали их 

совету, решили спасти. И хотя 

возможности для этого были 
очень ограничены, все же мы до-

бились своего. Сейчас капуста хо-

рошо развивается и сулит бога-
тый урожай. 

А. СВЕКЛОВА, 
овощевод. 

10 стогов за один день бригадой 
Колхозники нашей сельхозар-

тели, успешно завершив весен-

ний сев, деятельно начали гото-

виться к заготовке кормов для 

общественного стада. Эта ответ-

ственная кампания не застала 

врасплох и возглавляемую мною 

бригаду. Мы своевременно подго-

товили необходимый инвентарь. 

Механизаторы и машиноведы бы-
ли хорошо проинструктированы. 

Тракторы и косилки были приве-

дены в порядок и выверены в ра-

боте. 
Правление колхоза до бригады 

довело план-задание. Мы должны 

заготовить и застоговать 330 
тонн сена. Если учитывать нали-

чие трудоспособных людей, то это 

довольно солидная цифра. Но она 

не смутила нас. Мы собрали про-

изводственное совещание брига-
ды, посоветовались о толе, каким 

образом не только выполнить, но 

и перевыполнить установленный 
план. Пути для этого подсказали 

сами колхозники. Они предложи-

ли до каждой колхозной семьи 

довести конкретное задание, неза-

висимо оттого, где кто ра-

ботает. Более того, многие члены 

бригады стали проявлять инициа-

тиву. Они начали брать повышен-

ные обязательства. Это зажгло 

огонь социалистического соревно-

вания среди людей. 
Как потом я убедился, никого 

не нужно было подгонять. Каж-

КУКУРУЗА БУДЕТ 
Известно, что наше комсомоль-

ско-молодежное звено еще зимой, 
включившись в социалистическое 

соревнование за создание прочной 
кормовой базы для общественного 
скота, приняло на себя обязатель-
ство - получить с каждого гекта-

ра не менее 600 центнеров пеле-

ной массы кукурузы. 

Но одно дело дать обещание и 

совсем другое - сдержать его с 

честью. Сейчас подошло время, 

когда уже видны первые результа-

ты. Мы полагаем, что кукуруза 

наша подает надежды на неплохой 
урожай. Это и понятно. Посеяли 
мы ее в хорошо удобренную и об-
работанпуго почву квадратно-гнез-

довым способом. Как появились 

всходы, начали тщательный уход 

за ними. Прежде всего, хорошо 

пропололи, произвели подсев и 

междуряднуто обработку в двух 

направлениях. Подкормку произве-

ли сухим и жидкими удобрениями, 
преимущественно навозной жижей. 

Все это незамедлило сказаться. 

Вся площадь, занятая под кукуру-

зой, чистая, без сорняков. Расте-
ния поднялись уже от земли на 

полметра, но в отдельных местах 

- выше. 

В ближайшее время сделаем еще 

одну обильную подкормку навоз-

ной жижей. Тогда посевы быстрее 
устремятся в рост. 

В. КАЛИНИНА, 
звеньевая комсомольско-

молодежного звена. 

дый стремился как можно быст-
рее выполнить и перевыполнить 

свое задание или принятое обяза-
тельство. Уже не говорю, о том, 

что на луга все вышли организо-

ванно. А так как каждый знал за 

ранее, где ему работать, то вышел 

гта косьбу раньше намеченного 

срока. Так, в частности, поступи-

ли С. Дроздов, К. Гагарина и дру-

гие. 0 том, что подобная органи-

зация работы на сенокосе дает 

хорошие результаты, подтвержу 

убедительными фантами. Взять 
хотя 6ы того же Сергея Дроздова. 
Он работает в тракторной бригаде 
учетчиком-заправщиком. Учиты-
вая это, мы довели до него зада-

ние -сносить, высушить, застого-

вать 4 тонны 'сена. Чтобы быст-
рее справиться с заданием, Дроз-
дов вызвал из города Сланцы сы-

на, его жену и еще одного родст-

венника, которые приняли уча-

стие в косьбе и уборке трав. Точ-
но так же поступила колхозница 

Клавдия Гагарина. Она призвала 

на помощь из города Нарвы зятя 

и еще кого-то из близких родст-

венников. Таким образом, эти 

семьи уже близки н выполнению 

установленного для них задания 

на заготовке кормов для общест-
в енного скота. Они уже застого-
вали по 3 тонны сена. 

0 том, что члены бригады пол-

ны решимости нам можно больше 
заготовить нормов, говорит и та-

ной пример. Однажды воскресным 

днем после продолжительных 

дождей установилась хорошая по-

года. Как только подсохло сено, 

все в бригаде от мала до велика 

вышли на уборку его. Должен за-

метить при этом, что косьбу трав 

в упомянутый день не прекраща-

ли. Тем не менее за этот день бы-

ло сметано десять стогов доброка-
чественного сена, не считая уб-
ранных трав на дальних покосах. 

Мы и впредь будет практиковать 

такие массовые выходы на заго-

товку кормов. 

Отлично также трудятся на се-

ноношении и уборке трав колхоз-

ницы Мария Пальмова и Алек-
сандра Давыдова. Они приняли на 

себя обязательство заготовить по 

6 тонн сена. С начала сенокоса 
каждая из них уже заготовила 

его по 5 тонн. Характерным в 

работе этих тружениц является 

то, что обе носат и убирают сено, 

не считаясь ни со временем, ни с 

отдыхом. Производительность их 

труда превосходит все нормы. 

Что касается механизирован-

ной заготовки кормов, то механи-

зация у нас применяется лишь на 

дальних покосах. Трактористы 
Владимир Веселов и Владимир 
Петров организуют работу так. 

При ненастной погоде они ко-

сят полный день, а в солнечную 

погоду - до полудня. Затем, 
прицепив к трактору вместо ко-

силки волокуши, переключаются 

на уборку сена. На конных ко-

силках систематически перевы-

полняют нормы Виктор Налетов 
п Эльмарт Сибуль. Из косарей луч-

гие других трудятся Иван Свек-
лов, Анастасия Налетова. Не от-

стают от молодых и престарелые 

колхозницы Ксения Калинина 
Марфа Шутова. Они заготовили 

уже по 1,5 тонньг сена. 
Несмотря на плохие травостои 

нынешнего года, я надеюсь, что 

бригада успешно справится с за-

данием на заготовке Кормов для 

общественного стада. 

К. ШИЛИН, 
бригадир бригады ЛФ 1. 

Мы тоже не подкачаем 

Все шесть комсомолыка-моло-

дежных звеньев нашего колхоза 

дали слово вырастить богатый 
урожай кукурузы на силос. В те-

кущем гаду капризы погоды по-

ставили посевы кукурузы под уг-

розу гибели. Дело в том, что на 

нашем участке молодые всходы 

серьезно повредило крупным гра-

дом. Но мы сумели внушить себе, 
что слово комсомольцев незыбле-
мо. Когда • прошел град, мы устре-

мились на участок. Увидев не-

приглядную картину и сознавая, 

что труды наши рискуют стать 

напрасными, мы несколько расте-

рялись, но не пали духом, друж-

но и организованно взялись за 

дело. 

Перво-наперво принялись за 

прополку. Когда сорная трава с 

поля была ,удалена, стали поправ-

лять растения, которые можно 

было спасти. В течение несколь-

ких дней эти растения прижи-

лись, выпрямили сваи стебли и 

пошли в рост. Тут-тон не зевай! 
Правели подкормки одну, другую, 

а затем междуряднуго обработку в 

двух направлениях. Конечно, кро-

ме всего, потребовалось произве-

сти еще и подсадку. Таким обра-
зом, посевы кукурузы полностью 

спасены. Сейчас всходы чисты и. 

посевы хорошо развиваются. 

Однако на этом уход не ограни-

чим, произведем еще одну или две 

подкормки навозной жижей, а за-

тем постараемся окучить. 

Нам довелось видеть кукурузу 

на полях колхоза «Май» и совхо-

за «Родина». Показалось, что в 

этих хозяйствах посевы кукурузы 

лучше- наших. Но мы приложим 

все усилия к тому, чтобы с че-

стью о сдержать комсомольское сло-

во - вырастить по 600 центнеров 

зеленой массы кукурузы на каж-

дом гектаре. Тем самым внесем 

свой достойный вклад в дело ук-

репления кормовой базы для об-
щественного животноводства. 

Рита СИДОРОВА, 
доярка, звеньевая. 

Раиса КИРИЛЛОВА, 
доярка, член звена. 

Валентин ВАСИЛЬЕВ, 
полевод, член звена. 

Если заготовить кормов в достатке, 

в молоке и масле не будет нехватки. 



4 З Н А М Я Т Р У Д А № 141 (2640) 

— 

16-У111-59 г. 17-00 
23-VIII-59 г. 17-00 
26-VIII-59 г. 16-00 
29-VIII-59 г. 16-00 
30-VIII-59 г. 16-00 
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13-LX-59 г. 15-00 

26-У1Т-59 г. 17-00 
9-VIII-59 г. 14-00 

-23-VIII-59 г. 17-00 

26-У11-59т. - 14-00 
9-VII!-59 г. 17-30 

16-VIII-59 г. 14-00 

Ликвидируем 
несчастные случаи 

людей на воде 

Исполком Сланцевского город-

ского Совета депутатов трудящих-

ся обсудил вопрос о6 охране жиз-

ни людей на воде. Отмечено, что 

до сего времени имеют место не-

счастные случаи на воде; в особен-
ности в летний период. Много не-

счастных ечастнык случаев среди детей 
школьного и дошкольного возрас-

та: Это происходит потону, что 

охрана жизни людей во время ку-

пального сезона на реках Плюсга 
и Куцшлка должным образом не 

организована. Штатной спасатель-

ной станции в городе до сих пор 

нет, места купания спасательными 

средствами не оборудованы. Пла-

катов «Как вести себя на воде», 

«Как научиться плавать» нет и 

местах купания. При лодочной 

станции шахты имени С. М. Киро-

ва и пионерском лагере хозяйст-

венные спасательные посты не 

созданы, места купания для детей 

на реках не обозначены. 
В целях охраны жизни людей и 

предупреждения несчастных слу-

чаев на воде исполнительный ко-

митет городского Совета поставил 

вопрос перед исполкомом Ленин-
градского областного Совета о вы-

делении средств для строительст-

ва на реке Плюссе специальной 
станции и оснащения ее моторным 

катером, гребными судами, спаса-

тельной аппаратурой, снаряже-

нием и другим табельным спаса-

тельным имуществом. 

Исполком горсовета рекомендо-

вал руководителям предприятий, 
учреждений, учебных заведений 
оборудовать специальные выставки 

по предупреждению несчастных 

случаев с людьми на воде, органи-

зовать обучение неумеющих пла-

вать. 

Исполком обязал са1нэпидстан-

цию (тов. Николаеву Л. Д.) и 'гор-

комхаз (тов. Хоробрых Н. В.) до 

25 июля с. г. подобрать место для 

купальни на реке Плюссе. Руково-

дителям комбината «Сланцы » обо-

рудовать купальню на реке Ку-

шелке'у стадиона .еНефтяник» и 

содержать ее, согласно правилам, 

утвержденным Леноблксполкомом. 

Исполком обязал начальника 
шахты имени С. М. Кирова т. При-
гожина организовать при лодочно-

прокатной базе шахты и пионер-

ском лагере хозяйственные спаса-

тельные посты. 

Мировой рекорд 

В. Орехова 

Украинская ССР. Студент 3-го 
курса Харьковского авиационного 

института комсомолец Владимир 
Орехов установил Всесоюзный и 

мировой рекорд на дальность по-

лета модели планера, управляемо-
го по радио. Пробыв в воздухе 28 
минут 15 секунд, модель пролетела 

по прямой 3680 метров. 

На снимке: студент авиационно-

го института Владимир Орехов 
со своей моделью. 

фотохроника ТАСС 

З А РУБЕЖОМ 

Упрощение 
китайской письменности 

ПЕКИН. (ТАСС). Как сообщает 
агентство Снньхуа, с 15 июля в 

печати официально начинает 

употребляться упрощенное напи-

сание еще 92 иероглифов, табли-
ца которых опубликована коми-

тетом по вопросам реформы ки-

тайской письменности и мини-
стерством культуры КНР. 

За период 1955 - 1959 годов 

введено 517 упрощенных иерог-

лифов. Упрощенное написание 
иероглифов значительно облегчает 
трудности в овладении письмен-

ностью. 

Важный период в жизни футболистов 
Наступил важный период в 

жизни футболистов — розыгрыш 

первенства Ленинградской обла-
сти по футболу. Розыгрыш произ-

водится по группам. В первую 

группу, насчитывающую 14 
команд городов и районов обла-

сти, включены две команды на-

шего города — комбината « Слан-

цы» и «Кировец». 

Игры команд первой группы 

(наиболее сильных коллективов) 
проводятся по круговой системе, 

т, е. каждой команде предстоит 

провести 13 встреч: половину из 

них — на своем стадионе и 6-7 
встреч — с выездом за предеды 

Дата проведения 

встреч 
к 
ф 

w 

своего города или района. Коман-' 
да, набравшая наибольшее количе-

ство очков, становится чемпионом 

области по футболу. 

Розыгрыш областного первен-

ства, как известно, уже начался. 

Команда комбината «Сланцы » по-

терпела поражение _со счетом 2:0 
в г. Бокситогорске от местной 
команды «Металлург». Футболис-
ты «Кировца» выиграли встречу 

(1:0) с командой «Водник» г. Пет-
рокрепость. 

Коллективы футболистов, во-

шедшие во вторую группу, разде-

лены на пять зон, по 8 команд в 

каждой. В розыгрыше первенства 

по второй группе участвуют так-

же две команды нашего города —

газослаицевого завода и строи-

тельного треста № 31. Всем этим 

коллективам предстоитт провести 

игры по зонам. Команды, заняв 

шие первые места в зонах, долж-

ны будут провести розыгрыш так-

же по круговой системе, чтобы 

определить победителя. 

Учитывая пожелания любите-
лей футбола нашего города и рай-

она, ниже печатается выписка из 

областного календаря игр на пер-

веноаво Ленинградской области, 
которые будут проходить на ста-

дионах нашего города: 

Наименование футбольных команд 

Наименование 

стадиона 

ПЕРВАЯ ГРУППА КОМАНД 

19-' 11-59 г. 17-00 «Кировец» (г. Сланцы) — г. Ламаносов 
26-VII-59 г. 17-00 Комбинат «Сгвамнцы — г. Выборг 
2-VIII-59 r. 17-00 Кировец — Волховский -алюминиевый завод 

5-VI1I-59 г. 18-00 Комбинат «Сланцы» — «Воддник» (г. Петроасре-
пость) 

«Кн;ро.вец» глиноземный завод (г. Боксито-
горок) 

Комбинат «Сланцы» - «Локомотив» (г. Гатчина) 
«Ки;ровец» — «Локомотнв» (г. Волхов) 
Комбинат «Сланцы» — аКиравец» 
«Кировец» — г. Выборг 
Комбинат «,Сланцы» — г. Кронштадт 
«iКнровец» — одна из команд г. Выборга 
Комбинат «Сланцы» — г. Ломоносов 

ВТОРАЯ ГРУППА .(11 зона) 

Трест ,1\1ь 31 — «Метеор» (г. Пiушкин)' 
Трест № 31 — «Самсон» (г. Петродварец) 
Трест Лfº 31-- «Труд» (s. Гатчина) 

ВТОРАЯ ГРУППА (111 зона) 

Газосланцевый завод — «Метеоря (Б. Ижора) 
Газослалцевый .завод — «Волна» (г. Красное 

Село) 
Газосланцевый завод — механический завод 

(г. Гатчина)' 

«Шахтер» 
« 

« 

«Нефтяник» 

«Шахтер» 

а 

а 

п 

« 

«Нефтяник» 

«Нефтяник» 
«шахтер» 

«Нефтяник» 

«Нефтяник» 
«Нефтяник» 

«Нефтяник» 

На Женевском совещании 

министров иностранных дел 

ЖЕНЕВА. (ТАСС). 16 июля пл--

нарное заседание совещания ми-

нистров иностранных дел откры-

лось под председательством 

С. Ллойда. 

Выступивший первым К. Гер-
тер сказал, что следует начать 
дискуссию с рассмотрения предло-

жений-трех западных держав по 

берлинскому вопросу, внесенных 

16 июня. Затеи государственный 
секретарь США повторил старую 

аргументацию делегаций США, 
Англии и Франции в защиту этик 

предложений, хотя они наиравле- 
ны на увековечение оккупацион-

ного режима в Западном Берлине 
и, следовательно, не могут быть 
поддержаны Советским Союзом, 
который поставил берлинский воп-

рос на обсуждение Женевокого 
совещания именно для того, чтобы 
добиться скорейшей ликвидации 

изживших себя оккупационных 

порядков в Западном Берлине. 

В своей речи государственный 
секретарь США пространно повто-

рил асе то, что было уже не раз 

сказано западными министрами в 

оправдание их позиции по берлин-
скому вопросу. 

Селвин 'Ллойд, выступивший 
после К. Тертера, отметил необхо-
димость поисков путей к сближе-
нию точек зрения сторон. Отметив, 
что пояснения, которые были сде-

ланы делегацией СССР в заявле-

ниях А. Громыко 19 июня, 28 ию-

ня и 13 июля, рассеяли некоторые 

недоразумения относительно пос-

ледних советских предложений, 
которые возникли у делегаций за-

падных стран, С. Ллойд сопоста-

вил отдельные пункты предложе-

ний обеих сторон. Подводя итоги 
сделанному им обзору положения, 

он заявил, что позиции обеих сто-

рон отнюдь не заставляют его ог- 

чаиватыя в возможности достиже-

ния договоренности. 

Затем выступил А. А. Громыко. 
Отметив, что наступила пора, 

когда нужно было 6ы придать ди-

скуссии более конкретный харак-

тер, т. е. попытаться найти осно-

вы для договоренности между уча-

стниками совещания по тем вопро-

сам, которые являются предметом 

обсуждения, А. А. Громыко сказал, 

что, с этой точки - зрения можно 

только приветствовать призывы, в 

частности министра иностранных 

дел Англии, к тому, чтобы попы-
таться найти возможности для 

сближений позиций сторон. Что 
касается позиции Советского пра-

вительства, то все его предложе-

ния имели своей целью облегчить 
достижение договоренности меакду 

участниками совещания как по 

вопросу о мирном договоре с Гер-
манией, так и по вопросу о За-
падном Берлине. 

Затем глава делегации СССР 
подробно остановился на замеча-

ниях относительно последних 
предложений Советского прави-
тельства, сделанн1х на последних 
заседаниях. 

Проанализировав подробно точ-

ки зрения сторон по конкретным 

вопросам, А. А. Громыко призвал 

участников совещания к более 
практическому подходу к делу и к 

более быстрому решению вопросов. 

Он отметилпри этом, что форма 

ведения переговоров 7- на широ-

ких или на узких совещаниях —
едва ли имеет большое значение, 
если есть желание договориться. 

Заседание закрылось в 21- ч. 15 
минут по московскому времени. 

Было решено, что о дате сле-
дующего совещания участники до-

говорятся позже. 

Письмо Н . С. Хрущева 
-японскому 

ТОКИО. (ТАСС). Посол Со-
ветского Союза в Японии Н. Т. 
Федоренко в присутствии много-

численных корреспондентов пе-

редал письмо Председателя Сове-
та Министров СССР Н. С. Хруще-

ва японскому художнику Ямамото 

с выражением сердечной благо-

дарности за присланную ему кар-

тину «Тора Фудзи в мае». 

В письме Н. С. Хрущева гово-

рится, что правдивое, реалисти-

ческое искусство имеет большое 
значение для укрепления друж-

бы между народами и их сотруд-

ничества в борьбе за всеобщий 
мир. 

художнику 
От души поблагодарив совет-

ского посла за письмо, 69-летний 
художник заявил, что он как че-

ловек, искренне желающий проч-

ного мираТ высоко оценивает ак-

тивную роль Советского Союза в 

борьбе за оздоровление междуна-

родной обстановки и со своей 
стороны будет способствовать по 

мере сил делу мира во всем ми-

ре. Я хочу выразить признатель-

ность, сказал Ямамото, руководи 

телю Советского государства, теп-

ло принявшему скромный пода-
рок от японского художника. 

Редактор 1д, АШМАНЕц 
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